



Plakatentwurf, Bereise Dein Heimatland!, 1941
Erscheinungsland: Schweiz
Gestaltung: Otto Baumberger
Auftrag: Schweizerische Verkehrszentrale, Zürich, CH
Material / Technik: Gouache
22.5 x 16 cm
Eigentum: Museum für Gestaltung Zürich / ZHdK
Donation: Schweiz Tourismus, Zürich, CH

Pour le 650^e anniversaire de la Confédération suisse, Otto Baumberger (1889-1961), peintre et affichiste, conçoit une affiche qui adhère aux codes traditionnels de la peinture de paysage classique. La Croix suisse surdimensionnée rehausse le message patriotique des années de guerre.

Durant les années de défense spirituelle, les mandats d'affiches touristiques sont de nouveau attribués en priorité à des créateurs s'inscrivant dans la veine illustrative, tandis que la modernité graphique de l'avant-guerre est poussée dans ses retranchements. Le tourisme international étant paralysé, on cherche à inciter la population locale à voyager à l'intérieur du pays.

Siegfried Bittel, directeur de longue date de l'Office national suisse de tourisme, accompagne de près la création d'affiches et discute intensément des projets rendus avec les graphistes. Otto Baumberger doit remanier le sien à plusieurs reprises avant de recevoir l'aval de Bittel. Celui-ci souhaite que le lac comme les montagnes soient mis en valeur et qu'on y voie des lieux animés sur les rives. La croix en surplomb du paysage idyllique doit être considérablement agrandie et la gamme de

couleurs être plus claire et plus vive. Finalement, l'affiche de Baumberger est déclinée en plusieurs langues. (Bettina Richter)

<https://www.eguide.ch/fr/objekt/bereise-dein-heimatland/>